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 CIS visita la Barriada Pino Alto?       La Directiva de Pino Alto prioriza la formación para
el empleo y las infraestructuras en la reunión con CIS. 
Continuando con el ciclo de reuniones con colectivos, en la tarde del sábado, Juan Marín,
Secretario general de CISanlúcar, acompañado por varios miembros de CISanlúcar se
reunieron en la sede de la Asociación de Vecinos Pino Alto para explicar a los componentes de
esta asociación de vecinos sus proyectos y las líneas estratégicas de todas las áreas y ante
todo escuchar las necesidades reales y actuales de la asociación.           
  
   
     La reunión dio comienzo con la exposición, por parte de Juan Marín, de las líneas
estratégicas y los proyectos más importantes y prioritarios para los miembros de Ciudadanos
Independientes de Sanlúcar, como son el fomento de la formación para el empleo, el suelo
industrial para el crecimiento económico de la ciudad y apostar decididamente por el turismo y
el sector agroalimentario.
   
     
  
  
    La Asociación Pino Alto es una asociación de vecinos muy activa que aglutina a más de 300
vecinos y su junta directiva presidida por José Romero Rodríguez , realiza actividades de
convivencia, y de información a los vecinos.
  
    
  
   La mayoría de sus demandas, según José Romero Rodríguez son en materia de
infraestructuras y han sido demandadas y priorizadas por los vecinos de la barriada en los
presupuestos participativos solicitando la necesidad de alquitranar un terreno cercano a la
barriada y dotarlo de alcantarillado y luz como suelo dotacional para aparcamientos.
  
    
  
   Además de ello, su preocupación en materia de formación y empleo fue ampliamente
explicada por el candidato a la Alcaldía por CIS, Juan Marín, quien manifestó la importancia del
nuevo convenio con la Fundación Andaluza de la Formación para el Empleo (Forpe) que
realizará una inversión en La Quinta de la Paz y Jesús Maestro para la realización de aulas
formativas para la impartición de cursos homologados además de las nuevas instalaciones en
la Sala del Agua.
 

 1 / 1


